

# Transports à la Demande (TAD)

## Qu'est-ce qu'un TAD ?

Les **transports à la demande** (TAD) sont un mode de transport particulier, qui se distinguent des autres services de transports collectifs par le fait que les véhicules n'empruntent pas d'itinéraire fixe et ne respectent pas un horaire précis, sauf pour satisfaire parfois un besoin particulier.

## Il existe une ligne de TAD sur le territoire de la communauté de communes des Terres du Lauragais :

\* TAD Lanta :

Le **TAD de Lanta** vous permet de rejoindre la ligne de Métro "Balma-Gramont" du lundi au vendredi.



**Transports à la Demande (TAD)**

**Fin du TAD Marché Villefranche-de-Lauragais & du TAD Marché Caraman**

Suite à la réalisation d'études et groupes de travail en matière de mobilité, force est de constater que les Transports A la Demande (TAD) permettant de relier :

- le marché de Villefranche-de-Lauragais le vendredi matin ;
- le marché de Caraman le jeudi matin ;

sont peu fréquentés et ne répondent pas aux priorités en matière de déplacement.

**Nous avons donc le regret de vous informer que les Transports A la Demande (TAD) intercommunaux permettant de relier les Marchés de Villefranche-de-Lauragais et Caraman ont pris fin le 30 janvier 2023.**

Un travail est en cours avec la Région pour déterminer l'évolution des mobilités sur le territoire, afin de répondre au mieux aux besoins des usagers.